



学校だより No. 15

令和4年2月25日

敦賀市立中央小学校



中央小ホームページでは
カラーでご覧いただけます

6年生への感謝を伝えました

コロナが猛威を振るう中、本校でも学年閉鎖が相次いでおり、2月22日（火）に予定されていた6年生を送る会を実施できるかどうか心配されましたが、学年閉鎖が早めに解除されましたので、当日に実施させていただきました。

感染症対策のため、内容や発表形態に制約があるなか、どの学年も工夫いっぱい、6年生への感謝の気持ちがあふれる素晴らしい発表となりました。

県内・市内の感染状況を考えると仕方ないとは言え、保護者の皆様の参観を控えていたいたしたこと、また、当日参加できなかった子たちが多数いたことは、残念な気持ちでいっぱいです。3月25日（金）までYouTube上にて限定公開させていただいておりますので、どうかご家族で当日の雰囲気を味わっていただけたらと思います。（URLは、2月23日のじんじんメールにて配信済）

今年度も残すところ、あと1か月です。教職員一同、子どもたちの健康・安全・そして確かな学びのため、全力を尽くしてまいります。どうか最後までご協力をよろしくお願ひいたします。



中央小学校開校40周年記念品

開校40周年記念事業の一環として、お子様一人につき1つずつ40周年ロゴ入りの素敵な「タンブラー」を頂きました。5月に撮影した航空写真のクリアファイルとともに、降雪が落ち着くのを待って、後日持ち帰るようにしたいと思います。ご準備くださいましたPTAの皆様、ありがとうございました。



朝の読み聞かせ

図書ボランティアの皆様にお世話になっている読み聞かせ。子どもたちが楽しみにしているひとときです。本年はコロナ禍で中止になったことも多かったのですが、6年生に最後の読み聞かせをしていただきました。心の栄養をたくさんもらえる中央っ子は幸せです。（写真は1年生での読み聞かせの様子）

児童総会

2月16日（水）、遠隔による児童総会が行われ、令和4年度児童会執行部12名の皆さんに承認されました。新児童会長は、5年生の安藤もなみさんです。先輩たちの思いを受け継ぎ、新執行部の皆さんに力を合わせ、さらに素晴らしい中央小学校を創ってくれると期待しています。



「じんじんメールが届かない」状況への対応について

今週に入り、「じんじんメール」において、一部の方々より「メールが届かない」旨のご相談を受けております。対応策につきましては、24日に本校ホームページにアップしておりますので、そちらをご覧ください。また、紙のおたよりが必要な方は、学校にご連絡ください。お子様を通じてお渡します。

お手数をおかけいたしますが、よろしくお願ひいたします。

6年生を送る会より

【1年】むかしばなしがいっぱい！



【2年】へいおまち！あつまれスイミー隊



【3年】たから島のぼうけん



【4年】かがやく未来



【5年】幕間の出し物



【5年】エンディング「6年生との約束」



【6年】ありがとうの花（VTR）



【PTA有志の方々による卒業記念DVD】



6年生の似顔絵を描いた1年生、会場の飾りを作った2、3年生、プレゼントを作成した4年生、そして、会場準備から司会・進行・後片付けまで全てを運営した5年生。全校皆の感謝の思いが形となった会となりました。5年生は、6年生からの「たすき」をしっかりと受け継ぐことができました。